mühl hei**m** a**m** main

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 15. Dezember 2017

Erneuter Erfolg für die Schlagzeuger aus der Mühlheimer Musikschule

Die beiden Schlagzeugschüler Gregor Vondung und Lukas Rothenbücher haben beim Musikwettbewerb 2017 der Stiftung Sparkasse Langen-Seligenstadt in der Kategorie Rock/Pop/Jazz - Tasten und Drums in der Altersgruppe 1 beide den ersten Platz erreicht.

Gregor spielte ein gemischtes Programm mit Drum-Set Playalongs, Drum-Set Solo und Marimba Playalong mit Improvisationsteil, er erhielt 23 Punkte, Lukas reines Drum-Set Programm mit Playalongs und Drum-Set Solos erhielt 24 Punkte. Bürgermeister Daniel Tybussek überreichte im Namen der Stadt den beiden Siegern ein Präsent.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main

Mühlheimer Nachrichten



Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.